

Protokoll der FSR-Sitzung

Vom 9.3.16

0. Regularien

Anwesende:

Lukas, Mariam, Madita, Carina, Lars, Jorret, Tobi, Ronald(ab 10:50)

Beginn:

10:15

Protokollantin:

Jorret

Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.

Die Protokolle vom 19.2.2016 und vom 26.2.2016 sind einstimmig angenommen.

Tagesordnung:

- TOP 0:** Regularien
- TOP 1:** Post / Strompost
- TOP 2:** Berichte / Feedback
- TOP 3:** ToDo / Termine
- TOP 4:** Globales
- TOP 5:** Bibliothek
- TOP 6:** Tag der offenen Tür
- TOP 7:** Gemeinsamer Prüfungsausschuss M.Ed.
- TOP 8:** Campusfest
- TOP n-1:** Finanzbeschlüsse
- TOP n:** Sonstiges

Nächste Sitzung: Mittwoch, 23.03.16 um 10 Uhr

1. Post/Strompost

Post:

- KoMa-Kurier aus Heidelberg, die KoMa ist vom 25.-29.5.16
- die junge Uni sucht Mail-Mentoren für die zukünftigen Erstis - melden unter mailmentoringplus@rub.de
- OASE Programm vom Sommersemester

Strompost:

- die Schwarze Ruhr Uni lädt ein zu einem Planungstreffen zu einer alternativen Semesterstartparty am 17.3. um 19 Uhr vor der GB Cafete Terminvorschlag ist der 28.04.
- Fristen und Stipendien vom International Office
- Wir können beim SKF wieder für 30€ 100 Freikarten/Semesterausweise bekommen.

2. Berichte/Feedback

Berichte: Madita war am Freitag bei Herrn Dette um mit Ihm über die Ana 1 Ergebnisse zu sprechen, Herr Dette geht davon aus, dass es an der Zeit gelegen haben könnte und ist auf Ursachensuche warum die Klausur so schlecht ausgefallen ist. Evtl merkt man jetzt auch so langsam die Auswirkungen von G8. Die Ana-2 Klausur wird wieder 3-stündig gehen, damit man die Zeit besser einschätzen kann. Über weitere Anmerkungen von uns würde Herr Dette sich freuen. Herr Dette empfiehlt den Leuten, die ca 40 Modulpunkte haben, die Ana 2 zu besuchen und am Ende zu überlegen, ob Sie die Klausur mitschreiben oder die Kombi-klausur schreiben wollen.

Tobi schreibt eine Stellungnahme für den FR

Feedback: Sekt nach der ANA-1: Der einkauf hat sehr gut gepasst, es sind 4 Flaschen O-Saft über geblieben, Aufbau und Abbau liefen auch gut und es wurde danach gespült.

3. ToDo/Termine

- Tobi schreibt Stellungnahme zur ANA 1
- Meldet sich bei Anne wegen den Büchern
- Lars
- 17.3. TdoT
- Planungstreffen alternatives Campusfest
- 24.3. Klausurtag
- 25.5. Campusfest
- **10.5.** Frist Abgabe

- **14.6.** FakRatswahlen

4. Globales

-

5. Bibliothek

Gestern wurden alle Mülleimer aus der Bibliothek entfernt, bis auf den einen, der an der Wand befestigt ist. Dem Dekanat ist das bekannt und es beschäftigt sich damit.

In der Bibliothek gibt es jetzt Steckerleisten, die man sich bei dem Bibliothekspersonal ausleihen kann.

6. Tag der offenen Tür

Ronald, Carina, Jorret, Lars, Lukas und Tobi können, Ronald holt die Schüler beim Vortrag ab, Lars besorgt Kekse und Getränke.

7. Gemeinsamer Prüfungsausschuss M.Ed

Frau Eberhardt fragt nach einem stellvertretendem Mitglied für den gemeinsamen Prüfungsausschuss für den M.Ed der PSE, Mariam geht in den Ausschuss.

8. Campusfest

Wir machen keinen Stand.

n-1. Finanzbeschlüsse (Ja/Nein)

Lars kauft Kekse und Getränke für den TdoT für bis zu 25€ einstimmig angenommen.

n. Sonstiges

Wir wollen auf dem Klausurtag gemeinsam Frühstücken, dazu bringen mit:

Brötchen (Madita und Jorret)

Käse(Carina)

Marmelade(Tobi)

Butter(Mariam)

Wurst(Ronald)

Honig(Lukas)

wer sonst noch Sachen haben will kann sie gerne mitbringen

-

Ronald fragt, ob man wieder eine FR-Telefonliste machen will und bereitet das vor.
Madita fragt nach den Anmeldungen für den LaTeX-Kurs, stand Montag gibt es 15 Anmeldungen.

Ende: Die Sitzung wurde um 12:15 Uhr beendet.